



希

望

《学校教育目標》 自らを磨き 未来を拓く生徒

3つの生徒像：学力を身につける生徒・心を磨く生徒・体を鍛える生徒

鯨井中学校だより 第10号

令和4年 9月21日

1年101名 2年 85名

3年 72名 全校258名

◇誰も知らない3年ぶりのひいらぎ祭を皆さん之力で成功させることができました。

9月10日（土）に3年ぶりとなるひいらぎ祭を開催することができました。生徒会本部役員が中心となりこの行事を運営してくれました。この行事に協力してくれた皆さん、ありがとうございました。

午前中の体験学習では、一人一人が自分の希望した講座を楽しむことができました。また、午後の部として川越市英語祭に向けての英語スピーチ、美術部の発表（作品展示）や吹奏楽部の演奏披露があり、とても充実した行事となりました。この経験が、皆さんの将来のどこかで役立つことを期待しています。また、1、2年生の皆さんはさらにこの行事を素晴らしいものにしていってください。

※講師を紹介していただきましたPTAや子どもサポート委員会の皆様、そして講師の皆様に感謝申し上げます。



折り紙

陶芸

うどんづくり

聴導犬体験



茶道

剣道

草木染め

フィットネス



切り絵

ビーズ細工

消防士体験

浴衣の着付け



置物づくり

囲碁

けん玉

和太鼓



吹奏楽部の演奏のようす



美術部の発表のようす&作品展示のようす



◇全員の心を1つにして、1試合1試合自分（達）の力を100%出し切ってください。

運動部の新人体育大会川越市予選会に向けての目標・抱負（敬称略）

- ・**ソフトテニス部**…私達ソフトテニス部は、個人・団体戦のある新人戦に向けて、ペアでの声掛けや一人一人の技術向上を目指して練習に励んできました。努力が無駄にならないような大会にし、全員が目標を持ち今後に活かせるような試合にしたいと思います。
- ・**バレー部**…私達バレーボール部は、県大会ベスト16という目標に向けて、課題であるレシーブを改善するため、基礎からサーブカットまでたくさん練習してきました。大会当日は、2年生、1年生が一丸となって、自分の力、チームの力を発揮して勝ちたいと思います。
- ・**バスケット部**… 私達女子バスケットボール部は、県大会出場を目標にして、日々練習に励んでいます。今までみんなで一生懸命がんばってきた成果を存分に発揮して、悔いのない大会にしたいです。応援よろしくお願ひします。
- ・**野球部**… 僕達野球部は、新人戦県大会出場を目標にしています。練習などでた声出しの課題を部長、副部長が率先して改善していくこうとしています。一戦、一戦大切にして悔いの残らない試合にしていきたいです。応援よろしくお願ひします。
- ・**卓球部**… 私達鯨井中卓球部は、大会に向けて、毎日基礎をおこたらず、個人のいい所を磨いて、チームで強くなっていました。新人戦で悔いが残らないように優勝目指してがんばって行きたいと思います。

明日22日（木）から新人体育大会川越市予選会が始まります。新チームで7月からの暑い日々の中で練習してきた成果を当日の試合で発揮できることを祈っています。また、生徒の皆さんも応援の仕方や応援場所などのルールがありますので、各会場のルールにしたがっての応援、役員補助としての手伝いや会場の準備・片付けなどへの協力をお願いします。

※保護者の皆様の観戦は認められていますので、学校からのお知らせや顧問から事前の連絡等をご確認ください。当日会場によっては、コロナ対策が変更されている場合もありますので、各会場の教員等の指示に従って行動をお願いいたします。

※美術部、吹奏楽部については、次号に掲載します。

第74回川越市英語祭が開催されました。

9月13日（火）に川越市の中学生による英語祭が開催されました。本校からは3年生の男子が代表として出場し、素晴らしい英語スピーチを他校の中学生32名の前で披露してきました。



ひいらぎ祭でのプレスピーチのようす

2学期の生徒会活動がスタートしました。

9月5日（月）にあいさつ運動・アルミ缶回収、生徒会専門委員会・生徒評議会、そして6日（火）に生徒朝会が開かれ、2学期の活動が本格的にスタートしました。その中で、保健委員会が担当するサーキュレーターが、各教室に1台ずつ設置されました。有効に活用してください。

